

undefined - samedi 28 décembre 2024

Le Carnet

SAILLANS

Marie Le Gallic a soufflé ses 100 bougies



Marie Le Gallic a fêté ses 100 ans le jour de Noël.

Marie Le Gallic, la doyenne de Saillans, a fêté ses 100 ans le jour de Noël.

Née Marie Arro le 25 décembre 1924 dans les Ardennes, elle a grandi à Marseille avant de s'installer à Saillagouse, près de Font-Romeu, suite au décès de son père. C'est là qu'elle a rencontré Jean Thénard, alors son futur époux.

Ils se sont mariés en 1946 et ont eu un fils, Alain, qui leur a donné deux petits-enfants, Caroline et Nicolas. Marie a aujourd'hui deux arrière-petites-filles, Youna et Elwenn.

• Directrice de laboratoire au Commissariat à l'énergie atomique

Marie et Jean Thénard ont tous deux travaillé au Commissariat à l'énergie atomique (CEA) de Saclay, en région parisienne. Marie y était directrice de laboratoire, endroit dans lequel elle a côtoyé les célèbres Prix Nobel Irène et Frédéric Joliot-Curie. Elle se souvient encore des premiers ordinateurs de la taille d'une armoire dans des salles climatisées. Aujourd'hui, elle est

toujours capable d'effectuer des tâches courantes en informatique, mais se dit bientôt « dépassée »...

À la retraite, le couple a déménagé à Saillans pour se rapprocher de leur fils, qui était chirurgien-dentiste à Crest. Après le décès de Jean en 1986, Marie a vécu seule pendant une dizaine d'années avant de retourner en région parisienne pour se remarier avec Yves Le Gallic. Suite au décès de ce dernier en 2013, elle est revenue à Saillans, dans sa maison au quartier de Saint-Jean.

Malgré ses 100 ans, Marie Le Gallic reste en bonne santé et garde un esprit vif.

Jeudi 26 décembre, elle a accueilli avec plaisir le maire de Saillans, François Brocard, accompagné des conseillères municipales Laurence Algoud, Pascale Dardier et Joëlle Massa, pour souffler une deuxième fois ses bougies et célébrer son siècle de vie.